



Verein für  
Deutsche Schäferhunde  
(SV) e.V.

*Aus Respekt zum Hund.*

STÄDTEPOKALKAMPF  
IN DER SV OG  
ALTENBERGER-HOF

Der Städtepokalkampf ist eine Veranstaltung, die seit sehr langer Zeit einmal jährlich durchgeführt wird. Nach der Wiedervereinigung, wurde der Austragungstag auf den „Tag der Deutschen Einheit“ am 3. Oktober festgeschrieben.

Teilnehmende sind zurzeit insgesamt 11 Ortsgruppen aus dem nördlichen Rheinland-Pfalz. Jede Ortsgruppe meldet drei Teilnehmer welche Ihren Hund in je einer Abteilung „A-Fährte“, „B-Unterordnung“ und „C-Schutzdienst“ gemäß den Richtlinien nach der Prüfungsstufe IGP 2 vorführen.

In diesem Jahr wurde die Veranstaltung bei der SV OG Altenbergerhof unter der Leitung des 1. Vorsitzenden Wolfgang Schnorpfeil und des amtierenden Leistungsrichters Stephan Bentz durchgeführt.

Sechs Mannschaften waren gemeldet und die Hundeführer\*innen haben sich mit den insgesamt 18 Hunden im sportlichen und fairen Wettkampf gemessen.

Jede\*r Teilnehmer\*in wurde nach Beendigung seiner Vorführung in der jeweiligen Disziplin von den vielen Zuschauern, unter denen sich auch der LG 1. Vorsitzende Jürgen Oster nebst Gattin, sowie der LG Ausbildungswart Tim Kramny befand, mit Beifall bedacht.

Es war beeindruckend, die unterschiedlichen Teams in den Sparten zu sichten. Viel Harmonie, Spaß und hervorragende Leistungen wurden hier abgerufen und den Zuschauer\*innen gezeigt. Hut ab!



Die Atmosphäre war durchweg positiv und man konnte sichtlich spüren, dass es allen Anwesenden riesig Spaß machte vor Ort zu sein. Es war ein harmonisches Miteinander und es wurde viel gelacht!

Sieger des diesjährigen Pokalkampfes ist die Ortsgruppe Grossmaiseid, die mit

- der Hundeführerin Denise Acampora mit „Simba vom Heiligen Häuschen“ in der Fährte
- dem Hundeführer Willi Prangenberg mit „Leo vom Chausseehaus“ in der Unterordnung und
- dem Hundeführer Björn Fick mit „Jacomino von der Kurtenhardt“ im Schutzdienst sehr verdient den großen Wanderpokal mit nach Hause nehmen durften.



Allen Teilnehmer\*innen wurden bei der sehr würdigen, abschließenden Siegerehrung nochmals gedankt und eine Erinnerungsgabe der Ortsgruppe überreicht.

Auch möchte ich hier nicht den herzlichen Dank an unseren eingesetzten Schutzdiensthelfer vergessen.

Janne Häussler, ein noch sehr junger Helfer, der sich direkt bereit erklärte, uns hier bei dieser Veranstaltung zu unterstützen.

Er leistete hervorragende Arbeit und wurde vom amtierenden Richter wie auch den Hundeführer\*innen für seine sportlich faire und gleichmäßige Helferarbeit sehr gelobt. Ein vielversprechender Helfer, der sich vielleicht in Zukunft auch für die Landesgruppe empfehlen könnte.



Weiterhin möchte ich Herrn Dieter Nicolay von der SV OG Unnau herzlich für die zur Verfügung gestellten Bilder danken!

Wie man sieht, im Team macht der Hundesport einfach Spaß! Nun nahm ein schöner Tag unter fachlichen Gesprächen und der positiven Aussicht auf den Städtepokalkampf 2023 seinen Ausklang.

Mit sportlichen Grüßen

Wolfgang Schnorpfeil

Vorsitzender OG Altenbergerhof